



Rekomendasi Urus Kekancingan Tunggu Gubernur

UMBULHARJO (MERAPI) - Sampai kini permohonan rekomendasi pemanfaatan tanah Sultan Ground (SG) untuk mengurus kekancingan ke Kraton Yogyakarta belum diterbitkan. Namun Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta tetap memproses pengajuan dari masyarakat yang sudah menumpuk.

Penerbitan rekomendasi kesesuaian tata ruang karena menunggu petunjuk teknis (juknis) peraturan gubernur mengenai pemanfaatan tanah SG. "Sampai kini memang belum ada petunjuk teknis dari peraturan gubernur terkait rekomendasi pemanfaatan tanah untuk mengurus kekancingan," kata Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta Hari Setya Wacana, Kamis (23/8).

Mengacu pada peraturan gubernur dan perdis terkait pengelolaan dan pemanfaatan tanah kasultanan dan kadipaten ada beberapa persyaratan yang harus dipenuhi untuk pengajuan surat kekancingan. Masyarakat yang memanfaatkan lahan SG dan Paku Alam (PA) Ground setidaknya harus mengantongi surat keterangan tanah dari Badan Pertanahan Nasional (BPN) serta surat kesesuaian tata ruang dan rekomen-

dasi pemanfaatan tanah dari Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta.

"Sudah banyak memang yang mengajukan. Tapi kami tetap terima dan proses pelayanan untuk rekomendasi kesesuaian tata ruangnya. Sebagian dari permohonan sudah kami keluarkan rekomendasinya yang sudah memenuhi ketentuan tata ruang," paparnya.

Pihaknya masih menunggu juknis peraturan gubernur terkait pemanfaatan SG itu untuk menerbitkan surat rekomendasi pemanfaatannya. Oleh sebab itu meskipun dinas sudah menerbitkan surat rekomendasi kesesuaian tata ruang, tapi belum bisa untuk mengurus kekancingan ke kraton. Pada tahun ini, Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta menargetkan mengeluarkan sebanyak 160 rekomendasi penggunaan tanah SG dan PAG.

Pengeluaran rekomendasi itu menjadi bagian dari kegiatan di bidang pertanahan yang dibiayai menggunakan dana keistimewaan 2018. Selain itu ada sertifikasi 50 bidang tanah kasultanan melalui Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) dan sket 75 bidang tanah kasultanan dan kadipaten. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanahan dan Tata Ruan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005